

SHARE:

[Join Our Email List](#)

[View as Webpage](#)



Estimada red de contactos de ADVANTAGE AUSTRIA: **Estimado/a AC Buenos Aires Argentinen!**

En este Newsletter compartimos un breve resumen de los eventos de marzo y les acercamos un adelanto de todo lo que se viene en abril.

Junto con seis representantes de empresas austriacas vinculadas a la industria vitivinícola, visitamos bodegas costeras en Mar del Plata, Montevideo y Punta del Este. Luego de cuatro días, el grupo siguió viaje a Brasil donde los recibieron nuestros colegas de la Oficina Comercial de San Pablo para conocer las particularidades del mercado brasileiro.

Además, visitamos la feria ExpoAgro con una empresa de Austria interesada en establecer contactos comerciales con Argentina y participamos con un stand propio en la Feria Study in Europe.

¡Abril se viene con todo! Este mes recibimos dos delegaciones políticas de Austria: una de ellas la lideran el actual Ministro de Economía y Trabajo de Austria, Sr. Martin Kocher y el Vicepresidente de la Cámara de Comercio de Austria, Sr. Wolfgang Hesoun. Los acompañan algunas empresas austríacas interesadas en expandir sus negocios a Argentina y Brasil. Además, recibiremos al Sr. Walter Ruck, Presidente de la Cámara de Comercio de la ciudad de Viena y el Sr. Peter Hanke, miembro del Consejo Municipal de Viena. En el próximo Newsletter compartiremos fotos y un resumen de las visitas.

Last but not least, en abril habrá un cambio en nuestro equipo. Sofía Stubrin se despide de la oficina luego de dos años de intenso trabajo. Queremos agradecerle por sus valiosos aportes, su responsabilidad y profesionalismo y le deseamos mucha suerte para todos sus proyectos en Europa. Le damos la bienvenida a Mariela Diaz, que trabajó en nuestra oficina en 2021 y se reincorpora al equipo. ¡Seguramente algunos de ustedes ya la conocen!

Como siempre, nos encuentran en redes sociales en [LinkedIn](#), [Instagram](#) y ahora también pueden contactarnos por WhatsApp al nuevo teléfono de la oficina: +54 911 2847 9118

Atte.

Mag. Marco Garcia y el equipo de ADVANTAGE AUSTRIA Argentina

NEWS

Delegación industria vitivinicola

En marzo recibimos a una delegación de 6 compañías austríacas y los acompañamos en una visita a la zona vitivinícola en la costa de la provincia de Buenos Aires y Uruguay, finalizando en Porto Alegre.



Durante el viaje, visitamos 9 bodegas, entre ellas Trapiche Costa & Pampa, Puertas del Abra, Bodegas Bouza y Garzón.

Cada región de los distintos países tiene su marca personal y a pesar de sus diferencias, todas utilizan técnicas de cultivo y de procesamiento de la uva muy innovativas obteniendo vinos de primer nivel.

Feria Study in Europe

En el marco de la feria Study in Europe 2024 se presentó a Austria como destino educativo, con el objetivo de dar a conocer el sistema universitario de Austria y los programas de estudio de algunas de sus universidades.

El evento se realizó en la Facultad de Derecho de la UBA y participaron más de 30 expositores de 7 países europeos. Los temas se centraron en el asesoramiento personalizado, testimonios e información general sobre becas y programas de financiación. Agradecemos a la Delegación de la Unión Europea por la invitación y la organización del evento.



Visita a ExpoAgro

Parte de nuestro equipo asistió a la Feria ExpoAgro en San Nicolás para acompañar a la Sra. Doris Gusenbauer de la empresa austríaca Ensemo GmbH a reunirse con empresas semilleras de Argentina. Ensemo desarrolla nuevas tecnologías para la inserción de microorganismos en semillas.

El evento tuvo gran convocatoria con más de 600 expositores, y la representación de 23 países. Sin duda Argentina se posiciona como líder en los avances e innovación en el sector agropecuario.

EVENTOS Y PROGRAMAS DE INTERÉS

5 DE MAYO, BUENOS AIRES

BUENOS AIRES RUN

Por tercer año consecutivo la Delegación de la Unión Europea en Buenos Aires organiza la carrera Buenos Aires Run, un evento muy esperado por los amantes del Running. Este año habrá un circuito participativo de 2 km y dos circuitos competitivos de 7km y 15 km.

Participarán representantes de la Embajada de Austria y de la Oficina Comercial.
¡Vamos el Team Austria!

Más info e inscripción

» Encuentre **TODOS LOS EVENTOS** en nuestra página web

BÚSQUEDAS DE CLIENTES



INNIO Jenbacher GmbH & Co OG

El grupo INNIO, un proveedor líder de soluciones energéticas y servicios, hace posible que industrias y municipios puedan disponer de una energía más sostenible. Con sus marcas de producto Jenbacher y Waukesha, así como su plataforma digital myPlant, INNIO ofrece sistemas innovadores para la producción de energía y la compresión.

**Busca:
Clientes**

[» ver más](#)



Flughafen Wien Aktiengesellschaft

El aeropuerto de Viena es un eje importante entre Europa occidental y Europa oriental y es más que un centro de conexión: más de 250 empresas están radicadas allí. Con una infraestructura y conexión de transporte excelentes, un centro de médicos especialistas, un gimnasio, dos hoteles, tiendas y locales gastronómicos, modernas oficinas, locales de coworking y eventos.

**Busca:
Clientes**

[» ver más](#)



RHI MAGNESITA

RHI Magnesita GmbH

RHI Magnesita es líder mundial del mercado de productos, sistemas y servicios refractarios de alta calidad, indispensables en temperaturas de más de 1 200 °C en un gran número de industrias como las del acero, el cemento, el vidrio y el cobre. Gracias a la cadena de valor de integración vertical –desde la materia prima hasta el producto– RHI Magnesita atiende a clientes en casi todos los países del mundo.

**Busca:
Socios**

[» ver más](#)



FRESH VIEW Smart Factory

Descargue nuestra última publicación FRESH VIEW con datos actuales y relevantes sobre GREEN TECH

[» descarga gratuita](#)

Encuentre **todas las publicaciones FRESH VIEW** en nuestra página web.



Cámara Federal de Economía de Austria | Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ)

ADVANTAGE AUSTRIA

Wiedner Hauptstrasse 63 | 1045 Viena | Austria

buenosaires@advantageaustria.org

ÁMBITO DE ACTIVIDAD:

ADVANTAGE AUSTRIA, con su red mundial de oficinas, es la agencia austriaca de internacionalización. En el marco del mandato legal de la Cámara Federal de Economía de Austria (WKÖ), ADVANTAGE AUSTRIA es el mayor proveedor de servicios de Austria, así como la impulsora de todas las actividades económicas internacionales. Como organización legal de representación de intereses, ADVANTAGE AUSTRIA representa a sus afiliados austriacos tanto en territorio nacional como en el extranjero.

[Aviso legal](#) | [Protección de datos](#)

Ud. recibe este mensaje porque está suscripto a nuestro newsletter

Puede anular la suscripción de forma gratuita en cualquier momento haciendo clic en el botón para cancelar la suscripción a continuación

ADVANTAGE AUSTRIA Buenos Aires | Embajada de Austria, Oficina Comercial, Cerrito 1294
piso 15,
Buenos Aires, C1010AAZ Argentina

[Darse de baja buenosaires@wko.at](mailto:buenosaires@wko.at)

[Actualizar perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)

Enviado por buenosaires@wko.at desarrollada por



Try email marketing for free today!